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～数年先の自分を想像してみよう～      
気がつけば令和５年（２０２３年）もあとわずかです。月 

日が流れるのは早いものです。明日からはいよいよ冬休み 

です。何かイベントを計画していますか？どのようなこと 

をやってみようと考えていますか？ただのんびり過ごすこ 

とも良いと思いますが、そこにも何か目的を意識してみる 

と良いですね。 

せっかくの年の変わり目でもありますから、ご家族とも 

ども、数年先の自分の姿を想像して語り合ってみるのはい 

かがでしょうか。そして、このことをきっかけに、新しい 

年に向けて目標を考えてみてはいかがでしょうか。 

【たとえば・・・】 

①小学校高学年になった自分  

・どのようなお兄さん・お姉さんになっているだろう 

・勉強や運動はどのくらいできるようになっているかな 

・行事や各種取組（絵や作文や工作、○○大会でどのよ 

うな結果を残しているかな 

②小学校を卒業する時の自分 

・どのような思いで卒業式を迎えるだろう 

・卒業後の進路はどうなっているかな 

④中学校での生活  

・どのような部活やクラブに入っているだろう 

・成績はどうなっているかな 

・友達はたくさんできているのかな 

⑤中学校を卒業した後の自分 

・卒業後の進路はどうなっているのかな 

・得意なことは伸びたかな、苦手なことは克服したかな 

⑥大人になっての自分  

 ・夢に向かって進んでいるかな 

 ・どのような職業についているのかな   等々 

  

大人になるための、そして、社会の一員となるための準 

備期間がまさに今の時期です。だからこそ、たくさんのこ 

とを経験し、力を付けて、将来の自分の夢につながる「選 

択肢」を広げられるように、充実した日々にしていけるこ 

とを願っています。保護者の皆様も、お子さんの数年先を 

見据えて、今何をすべきかを一緒に考えてあげてください。 

令和５年１２月２２日発行  校長 島宗 央 学校教育目標 

心を大切にする児童の育成 

（知）ねばり強く学ぶ子 
（徳）思いやりのある子 
（体）明るく元気な子 

１０月講話朝会 

「言葉の持つ魔法の力」 

さりげない一言の中には、心が温まる言

葉がある。一方で、心を傷つける言葉があ

る。使い方によって、「良い魔法」にも「悪

い魔法」にもなる。「その一言」という詩を

紹介しました。 

１１月講話朝会 

「しない・させない・許さない」 

いじめを「しない・させない・許さない」

をキャッチフレーズに、いじめは絶対ダ

メ！ということを考えました。また、悩ん

だら一人で抱えずに相談を！についても確

認しました。 

１２月講話朝会 

「人権を考える」 

 人権とは、「世界中の全ての人が生まれ

ながらにして持っている自分らしく生きる

権利」「人間として命が大切にされ、幸せに

なるための権利」のこと。 

 人権は、「誰か」のことじゃなく、自分の

こととして考えることが大切です。 

第２学期始業式 

「引き出しをたくさんつくろう」 

身近なことに「疑問」をもって、見たり聞

いたり調べたりして、自分の知識の引き出

しをたくさん作ろう。人生が楽しくなりま

す。 



青少年育成功労賞受賞 
 令和５年１１月２５日（土）、上尾市文 

化センター大ホールで開催された、第３３ 

回上尾市青少年健全育成推進大会において、 

本校ＰＴＡが「青少年育成功労賞」を受賞 

しました。 

 「青少年育成功労賞」とは、青少年の健 

全な育成に尽力し、功績顕著な個人及び青 

少年関係団体に青少年育成功労賞を授与し、 

その活動を広く紹介することによって青少 

年健全育成活動をさらに奨励助長すること 

を目的としたものです。 

 本校ＰＴＡ活動は、昭和３０年２月より、 

６８年あまりの活動の歴史があります。そ 

うした自校のＰＴＡ活動の中で、子供たちの健全育成に尽力し、また、上尾市ＰＴＡ研究大会で市内の

小中学校ＰＴＡの模範となる活動を発表することで（直近では、Ｒ４年度に発表）、ＰＴＡ活動を通して

市内のＰＴＡ会員や多くの市民に対し、青少年の健全育成を助長させる活動に貢献していると、評価さ

れました。 

 歴代のＰＴＡ会長様、各役員の皆様、会員の皆様のご尽力に対し、感謝いたします。 

受賞した団体、個人を代表して、本校 林 隆ＰＴＡ会長が、市長より表彰状を授与されました  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

おやじ歳末感謝祭 

餅つき体験 
 令和５年１２月１７日（日）、おやじの会の皆様 

による「おやじ歳末感謝祭 餅つき大会」が開催さ 

れました。 

 コロナにより数年間できなかった催しとのことで、 

今年は子供たちもとても楽しみにしていました。当 

日は、たくさんの参加者でたいへん賑わいました。 

 子供たちにとって、地域行事でしか味わえない貴 

重な体験となったようです。 

 おやじの会の皆様、ありがとうございました。 


